

藤陽中だより

令和7年12月号

11月28日発行

校長 森 功一



私の敵はだいたい私

自宅でテレビをつけながら他の作業をしていたら、ふと、『私の敵はだいたい私』という言葉が聞こえました。番組だったのか CM だったのかは定かではありませんが、とても気になつたので、いろいろ検索してみると、それとは別の宇宙兄弟（マンガ）の情報がたくさん出てきました。

「たしか…兄弟で宇宙飛行士を目指す内容だったかなぁ…」とさらに調べてみたら、こんな言葉が出てきました。

「俺の敵はだいたい俺です。自分の”宇宙へ行きたい”って夢をさんざん邪魔して、足を引っ張り続けたのは、結局俺でした」

校長先生は小さい頃から野球が好きで、がむしゃらに必死に頑張ってきましたが、大学でケガをして、最後は満足する選手生活を送れませんでした。

「あの時にこうしておけば、もっとこうしどければよかった…」と後悔し続け、「もっとこうしてくれていたら、もっとこうだったらよかったのに…」と誰かのせいにしていた時期もありました。でも、結局うまくいっていない時の原因是「自分」であり、その自分が変わらないと前には進んではいけません。つまり、『他人がやったこと、やらなかったことは重要ではなく、それよりも自分がやったこと、やらなかっただことの方が重要』なのです。

3年生はいよいよ進路について具体的に進めて行く時期になりました。もちろん1・2年生もこの時期は必ず来ます。目標にしていることをまずは挑戦してみることです。信念を持って進んでみることです。『準備』が整えば道も広がっていきます。みなさん、前に進んでいきましょう！

素晴らしい、感動の合唱コンクールでした。

『藤陽中の歌には感動がある…』。そう再認識した合唱コンクールとなりました。

1年生の学年合唱【ストーリー】は、とても迫力があり、とても1年生とは思えない歌声でした。2年生もクラス合唱のレベルが高く、学年合唱【サザンカ】は、想像を超える歌声で驚きました。3年生は、クラス合唱の完成度が高く、どのクラスも最優秀賞にふさわしい素晴らしい合唱でした。さらに、最後を飾る学年合唱【正解】では、会場が震えるぐらいの歌声でとても感動しました。さすが40期生だと感心しました。

これまでクラスや学年でたくさん練習し、お互いに話し合いを重ねてきたことだと思います。その努力や準備が、このような感動の合唱コンクールを作り上げたのだと思います。本当にお疲れさまでした。気づけば2学期も残り1ヶ月です。

あとひと踏ん張り…、みんなで頑張っていきましょう。

12月の行事予定 部活下校時間：17時下校

日	曜	終業	行 事 予 定	給食	部活
1	月	14:35	班長会議	○	×
2	火	15:35	2年生がん教育	○	○
3	水	15:35		○	○
4	木	15:35	2年生薬物乱防止教室	○	○
5	金	11:45	入学説明会 給食WEB申込開始	×	○
6	土				
7	日				
8	月	14:35	専門委員会	○	×
9	火	15:35	3年生部落問題学習	○	×
10	水	15:35	2年生スマホ教室	○	○
11	木	15:35	1年生国際理解教育	○	○
12	金	15:35		○	○
13	土				
14	日				
15	月	14:35	給食WEB申込終了	○	×
16	火	12:30	期末懇談 2年生キャリア教育	×	○
17	水	12:30	期末懇談	×	○
18	木	12:30	期末懇談	×	○
19	金	12:30	期末懇談	×	○
20	土				
21	日				
22	月	12:30	期末懇談	×	×
23	火	12:00	短縮授業	×	○
24	水	10:00	終業式	×	○



合唱コンクール



フードドライブ

ご協力ありがとうございました！

- ◆冬期休暇→12月25日(木)~1月7日(水)
- ◆学校休業日→12月29日(月)~1月3日(土)
- ◆平日 16:50 以降 or 土日祝 or 学校休業中に緊急のご質問・ご相談がございましたら、市役所(25-1000)にご連絡ください。

※予定の変更がある場合は、『tetoru』などでお知らせいたします。

3年2組

すばるホール

